

# OSBCU 2022 Bargaining Update #7



**Education Workers  
Together**

**Les travailleurs  
de l'éducation,  
solidaires**

**July 25 , 2022**

**Your CUPE-OSBCU central bargaining committee has confirmed 4 more bargaining dates!**

**August 8 & 9 and August 15 & 16.**

**We are ready to pass our proposal package outlining the gains that you need as well as protection for service that our students, families and communities require. We look forward to talking about these issues with the government and Council of Trustees.**

**It's time for Minister Lecce and Premier Ford to stop the education cuts and invest.**

**In solidarity,  
Your OSBCU CSCSO Bargaining Committee**

# Négociation du CSCSO 2022 – Mise à jour n° 7



**Education Workers  
Together**

**Les travailleurs  
de l'éducation,  
solidaires**

**25 juillet 2022**

**Votre comité central de négociation SCFP-OSBCU a confirmé 4 autres dates de négociation!**

**8 & 9 août et 15 & 16 août.**

**Nous sommes prêts à adopter notre dossier de proposition décrivant les gains dont vous avez besoin ainsi que la protection des services dont nos étudiants, familles et communautés ont besoin. Nous sommes impatients de discuter de ces questions avec le gouvernement et le conseil d'administration.**

**Il est temps pour le ministre Lecce et le premier ministre Ford d'arrêter les compressions dans l'éducation et d'investir.**

**En solidarité,  
Votre comité de négociation OSBCU CSCSO**